



Análisis de redes sociales.

Fabián Riquelme, académico de la Escuela de Ingeniería Informática participará en la 34va. edición de la Escuela de Ciencias Informáticas (ECI) de la Universidad de Buenos Aires (UBA).

El evento, que se desarrollará entre el 26 al 30 de julio, reúne a miles de estudiantes de pregrado y postgrado, además de profesionales, principalmente de Argentina pero también de otros países latinoamericanos.

Riquelme dictará el curso "Análisis de redes sociales", como parte de uno de los cuatro tracks, llamado "Socioeconomía computacional".

El académico explica que “en este curso de 15 hrs de duración hablaré acerca de los fundamentos del análisis de redes sociales, y más concretamente, sobre los problemas de centralidad y de dispersión de influencia”.

“Será una versión muy intensiva del curso electivo disciplinar avanzado que estoy dictando este semestre para el Doctorado en Ingeniería Informática Aplicada (DIIA) de nuestra casa de estudios”, agregó.

Cabe destacar que a la fecha hay 360 estudiantes inscritos al curso, que se realizará en modalidad virtual utilizando de forma integrada las plataformas Zoom, Discord y YouTube.